

Allergnädigst privilegirtes
Leipziger Tageblatt.

Nr 130. Dienstag, den 10. Mai 1831.

B e k a n n t m a c h u n g.

Zu Vermeidung von Irrungen wird andurch in Erinnerung gebracht, daß die, Behufs der Wahl eines fünften Lieutenants bei jeder Compagnie der hiesigen Communalgarde ausgegebenen Stimmzettel, bis zum 11. d. M. Mittags 12 Uhr auf dem Commissionslocale versiegelt zur Eröffnung abzugeben sind. Später einkommende Stimmzettel würden jedenfalls unberücksichtigt bleiben müssen. Leipzig, den 9. Mai 1831.

Die Organisations-Commission der Communalgarde.
von Löben.

Die steierischen Alpenfänger.

Sonntag, den 8. Mai, trugen die Brüder Franz und Andreas Kugler und Heinrich und Ruf, im Saale des Gewandhauses mehrere Gesangstücke vor, die sämmtlich sehr beifällig aufgenommen wurden. Man muß bedauern, daß diesen Abend der Zuhörerkreis nur sehr klein war, denn in der That zeigten sich die vier genannten Sänger sehr brav, und Mehreres von dem was sie vortrugen, war ungemein ergötzlich. Sollten die Sänger sich veranlaßt finden, noch einmal eine Abendunterhaltung, sey es in einem besondern Local, oder auch vielleicht im Theater in den Zwischenacten oder nach Beendigung eines Stückes, zu geben, so glauben wir im Voraus darauf aufmerksam machen zu dürfen und sind überzeugt, daß es nicht leicht Jemand reuen wird, sie gehört zu haben. Bemerkenswerth unter dem was sie diesmal gaben, war besonders das Schlußstück: das

Echo, wo einer von ihnen den Nachklang der letzten Töne jeder Strophe wie aus der weitesten Ferne her mit einer wirklich bewundernswerthen Geschicklichkeit hören ließ. Die Terzette: „Der eifersüchtige Schmidt“ und „der Alte auf der Lauer“, so wie das Lied: „Der Trinker und sein Fläschchen“, verdienen gleichfalls, der komischen Wirkung wegen, noch Erwähnung. F. G.

Welche Kleinigkeiten bestimmen die Politik!

Der Kaiser Paul I. war bekanntlich der ärgste Feind der französischen Republik. Ohne daß sie ihn unmittelbar beleidigt gehabt hätte, konnte er doch nicht ungelassen zusehn, wie dadurch die legitime monarchische Verfassung in Gefahr gerathe. Indessen so eifrig er anfangs gegen sie einschritt, so plötzlich erkaltete er, und kein Geschichtschreiber hat das eigentliche Warum gelöst, bis es jetzt durch Bignon aufgedeckt zu